
REQUERIMENTO Nº     415 ⁄2008.

EMENTA:  em reiteração ao requerimento nº 293⁄2008, ao Sr. Prefeito Municipal João 
Antônio Salgado Ribeiro, junto ao Departamento Competente, solicitando informar se a 
Rua Joaquim Ramos, na Vila São Benedito, no Distrito de Moreira César será realmente 
asfaltada, caso a resposta seja afirmativa, qual o prazo exato para seu início. 

 
 
 
 
 
 

Senhor Presidente:

 
 
 
 

Considerando que em resposta oficio nº 865⁄2008 – GP, foi informado que:

 

Conforme consta no Site desta Prefeitura, a Concorrência Publica – CP 06⁄08,destinada à 
contratação de empresa especializada, para pavimentação da Estrada do Atanásio (Lote A) 
e Rua Joaquim Ramos (Lote B), ocorrerá em 21⁄10⁄2008 (vide Copia em anexo):

A  data  de  inicio  da  Obra  dependerá  do  desenrolar  da  licitação,  ou  seja,  da  eventual 
interposição ou não de recurso por parte dos licitantes. 

 

Considerando que os moradores vem cobrando este Vereador por uma resposta exata.

 

Considerando que já foram feitos outros requerimentos solicitando informações, mas 
cada oficio enviado traz uma resposta diferente e este Vereador não sabe mais o que 
responder aos Municípes.

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário desta Casa de Leis, se oficie ao Sr. Prefeito 
Municipal João Antônio Salgado Ribeiro, junto ao Departamento Competente, solicitando 
informar se a Rua Joaquim Ramos, na Vila São Benedito, no Distrito de Moreira César 
será realmente asfaltada, caso a resposta seja afirmativa, qual o prazo exato para seu 
início. 

 



Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 08 de dezembro de 2008.

 
 
 

VEREADOR  JOSÉ CARLOS GOMES-CAL


